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Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo, pela forma de alcance social dessas

pessoas que moram nesses condomínios fechados. É o meu voto.

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Em discussão. (Pausa.)

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão.

Em votação.

Os Deputados que aprovam o parecer permaneçam como estão; os que

forem contráriOS queiram manifestar-se. (Pausa.)

O parecer está aprovado com a presença de 15 Deputados.

Solicito à Relatora, Deputada Eliana Pedrosa, que emita parecer da Comissão

de Constituição e Justiça sobre a matéria.

DEPUTADA ELIANA PEDROSA (PPS. Para emitir parecer. Sem revisão da

oradora.) - Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, parecer da Comissão de

Constituição e Justiça ao Projeto de Lei Complementar nO98, de 2014, de autoria do

Poder Executivo, que "dispõe sobre a realização de estudos técnicos destinados a

verificar a viabilidade urbanística, ambiental e fundiária para a regularização dos

loteamentos informais consolidados na forma de loteamento fechado e dá outras

providências".

A manutenção dos cercamentos e portarias nos parcelamentos informais

pode, conforme o caso, restringir o uso comum de bens públicos e envolver questões

ambientais e fundiárias. Todavia, a permissão proposta é provisória até que sejam

realizados estudos técnicos que verifiquem a viabilidade, orientem a elaboração de

regulamento e disciplinem a matéria. ASSESSCPJA DE PLENÁRIO
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É importante destacar que eu e o Deputado Agaciel Maia, já no ano passado,

nos debruçamos sobre essa matéria e, por duas vezes, já tivemos aqui na Câmara

Legislativa a oportunidade de votar o cercamento, mas, em razão de o Ministério

Público, numa ADI, ter considerado que eram importantes esses estudos técnicos,

agora o Governo vem garantir esse cercamento até que sejam concluídos esses

estudos.

É muito importante para nós porque vivemos um momento em que a

violência está
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em que a violência está assustando todos nós, e os condomínios horizontais,

especialmente, ficam muito vulneráveis.

Então, é importante que se garanta esse cercamento, principalmente porque

você percebe que em todos eles há um viés de regularização provendo, inclusive,

infraestrutura. E tudo o que foi exigido para que possa regularizar esses condomínios

estão dispostos a fazer.

Diante do exposto, manifestamos nosso voto pela admissibilidade do Projeto

de Lei Complementar nO98, de 2014, no âmbito desta Comissão.

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Em discussão. (Pausa.)

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão.

Em votação.
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